

Jokowi Beri Bonus Rp320,5 Miliar untuk Atlet ASEAN Para Games

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meminta agar bonus yang diberikan kepada para atlet peraih medali di ASEAN Para Games 2023 tidak digunakan untuk membeli barang mewah.

Hal itu disampaikan Kepala Negara saat mengumumkan penyerahan bonus sebesar Rp 320,5 miliar untuk para atlet, pelatih, dan asisten pelatih kontingen Indonesia yang baru saja berlaga di ASEAN Para Games 2023.

“Saya ingin sedikit berpesan, betul-betul memanfaatkan bonus yang ada ini untuk tetap berlatih dan memacu prestasi. Jangan dibelikan barang mewah. Dibelikan barang untuk investasi jangka panjang,” ujar Jokowi di halaman Istana Merdeka, Jakarta, Senin (3/7).

Kepala Negara menjelaskan, untuk peraih medali emas akan diberikan bonus sebesar

Rp 525 juta. Kemudian, untuk atlet peraih medali perak akan diberikan bonus sebesar Rp 315 juta. Sementara itu, untuk atlet peraih medali perunggu akan diberikan bonus sebesar Rp 157,5 juta.

“Karena ini duitnya gede banget, emanya Rp 525 juta itu bukan duit kecil. Apalagi yang dapat medali sampai banyak seperti saya lihat di depan tadi,” kata Jokowi.

“Artinya, perlu betul-betul bonus ini diinvestasikan yang benar dan baik,” ujarnya lagi menegaskan.

Total medali yang diperoleh yakni 158 medali emas, 148 medali perak, dan 95 medali perunggu.

“Terima kasih, bangsa, negara dan rakyat sangat bangga dengan bapak, ibu, saudara sekalian yang telah berhasil meraih juara umum di ASEAN Para Games 2023,” kata Jokowi. ● mei

2 Polhukam

IDN/ANTARA



PERINGATAN HUT KE-62 KOLINLAMIL Kepala Staf TNI Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Muhammad Ali (kiri) meninjau pasukan dalam upacara Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-62 Komando Lintas Laut Militer (Kolinlamil) di Mako Kolinlamil, Tanjung Priok, Jakarta, Senin (3/7). HUT Ke-62 tersebut mengusung tema Kolinlamil Kuat, Angkatan Laut Hebat, TNI Maju Bersama Rakyat, Indonesia Bangkit Lebih Cepat.

Jokowi Ingatkan Kemenhan Hingga BIN Soal Belanja Barang yang Capai Rp29,7 Triliun

Kemenhan, Polri, BIN, Kejaksaan menghabiskan Rp29,7 triliun untuk belanja barang. Sementara untuk bangun jalan, irigasi, bendungan, Rp23,5 triliun.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo meminta Kementerian Pertahanan (Kemenhan), Polri, Badan Intelijen Negara (BIN), dan Kejaksaan Agung (Kejagung) agar berhati-hati dalam belanja barang-barang. Pasalnya, anggaran yang dihabiskan untuk pembelian barang di empat lembaga negara tersebut mencapai Rp 29,7 triliun.

Kepala Negara membandingkan dengan belanja untuk jalan, irigasi, dan bendungan senilai Rp 23,5 triliun.

“Yang paling penting perlu saya tekankan hati-hati dalam pembelian barang-barang. Ini untuk Kemenhan, Polri, BIN,

Kejaksaan karena angkanya saya lihat cukup besar, Rp 29,7 Triliun,” ujar Jokowi saat memberikan sambutan pada pembukaan sidang kabinet paripurna evaluasi pelaksanaan APBN 2023 di Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (3/7).

“Sedangkan kalau kita bandingkan untuk jalan, irigasi, bendungan di angka Rp 23,5 triliun. Kenapa saya sampaikan ini karena ini berdampak pada pemeliharaan perawatannya, pasti itu,” katanya.

Jokowi menjelaskan untuk pemeliharaan jalan, irigasi dan bendungan oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR

income countries di tahun 2020 karena pandemi,” tambah Kepala Negara.

Meski demikian, Jokowi juga mengingatkan, bahwa situasi yang dihadapi Indonesia pada paruh kedua 2023 ini tidak mudah. Ada sejumlah kondisi global yang harus diwaspadai pemerintah Indonesia.

“Situasi yang kita hadapi di paruh kedua 2023 ini tidak mudah dan kita harus waspada di beberapa hal. Lingkungan global yang masih tidak stabil pertama, kemudian ketegangan geopolitik yang masih berlangsung,” ujar Jokowi.

“Ini berimplikasi pada pertumbuhan ekonomi dan aktivitas perdagangan yang melemah. Kelihatan ekspor kita menurun,” katanya menambahkan.

Lebih lanjut Jokowi mengatakan, berbagai lembaga internasional memprediksi

perlambatan ekonomi global. Kepala Negara menjelaskan dari segi angka perlambatan pertumbuhan ekonomi global yang dipaparkan oleh IMF sebesar 2,8 persen, Bank Dunia sebesar 2,1 persen dan OECD sebesar 2,6 persen.

Selain itu, kenaikan tingkat suku bunga global dan inflasi global yang diperkirakan akan relatif tinggi. Ada kondisi fragmentasi perdagangan global yang menghambat kerja sama multilateral.

Jokowi menekankan beberapa hal harus menjadi perhatian semua yang pertama, fokus dan waspada akan potensi krisis.

“Utamakan kepentingan masyarakat dan kepentingan nasional, jangan sampai karena ada persaingan politik program pemerintah jadi terhambat,” tambah Kepala Negara. ● mar

Survei: Elektabilitas Prabowo 40,3%, Ganjar 32,6% dan Anies 20,7%

JAKARTA (IM) - Lembaga Survei Jakarta (LSJ) menggelar survei elektabilitas bakal calon presiden atau bacapres di 2024. Hasilnya, bacapres Prabowo Subianto unggul atas Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan.

Survei ini digelar pada 20 hingga 29 Juni 2023 di 34 Provinsi Indonesia. LSJ melibatkan 1.200 responden yang dipilih secara acak atau systemic random sampling.

Survei ini dilakukan dengan wawancara via telepon dengan bantuan kuesioner. Adapun margin of error survei +/- 2,83 persen dengan tingkat kepercayaan 95%.

Para responden ditanyakan pertanyaan “secukupnya Pilpres dilakukan hari ini dan hanya diikuti oleh Prabowo, Ganjar, dan Anies, siapakah yang akan Anda pilih?”. Prabowo mendapatkan elektabilitas 40,3% dalam survei ini, diikuti Ganjar 32,6% dan Anies 20,7%.

Berikut ini hasil survei LSJ: Prabowo 40,3%, Ganjar

32,6%, dan Anies 20,7% TT/TJ 6,4%.

Direktur Riset LSJ Vetra Ardianto lantas menjelaskan hasil survei tersebut. Dia menyebut Prabowo unggul sangat signifikan atas Ganjar dan Anies Baswedan.

“Prabowo unggul sangat signifikan dari dua pesaing utamanya, yakni Ganjar Pranowo yang hanya di pilih oleh 32,6% dan Anies Baswedan 20,7%,” kata Vetra saat memaparkan hasil survei, Senin (3/7).

Kemudian, Vetra menyebut posisi Prabowo juga semakin ditegaskan dengan pertanyaan terbuka. Dia menyebut Prabowo selalu leading apapun pertanyaan yang disampaikan kepada responden.

“Data ini semakin menegaskan bahwa keunggulan Prabowo Subianto atas para kompetitornya adalah suatu realitas mengingat dalam format pertanyaan apapun Prabowo selalu leading atas lawan-lawannya,” ujarnya. ● han

KASUS KORUPSI BTS 4G KOMINFO

Menpora Dito Ariotedjo Pastikan Penuhi Panggilan Kejaksaan Agung

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) minta Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora), Dito Ariotedjo, memenuhi panggilan Kejaksaan Agung (Kejagung) terkait pengusutan kasus korupsi proyek penyediaan infrastruktur Base Transceiver Station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung paket 1, 2, 3, 4, dan 5 BAKTI Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo).

“Ya hormati semua proses hukum. Kalau yang di panggil baik dari KPK baik dari kejaksaan ya hormati proses hukum itu,” kata Jokowi di Bandara Halim Perdanakusuma, Jakarta, Senin (3/7).

Dirinya meminta kepada Dito agar dapat memenuhi panggilan Kejaksaan, dan memberikan penjelasan dan klarifikasi secara baik.

“Datang dan berikan penjelasan, berikan klarifikasi,” kata Jokowi.

Sebelumnya, Menpora Dito Ariotedjo bakal menghadiri pemeriksaan oleh Kejagung terkait kasus korupsi proyek penyediaan infrastruktur

tur Base Transceiver Station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung paket 1, 2, 3, 4, dan 5 BAKTI Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo).

“Iya nanti kita akan menghadirkan keterangan dan ini apa biar informasinya tidak sumir. Kita akan insyaallah hadir di Kejaksaan Agung siang nanti. Jam 1,” kata Dito di Komplek Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (2/7).

Meski sempat bertemu Presiden Jokowi pagi ini di Istana saat memberikan bonus atlet Asean Paragames, Dito menegaskan bahwa dirinya tidak melaporkan pemanggilan oleh Kejagung tersebut.

“Nggak, nggak (lapor Jokowi). Itu kan urusannya, dituduhnya waktu saya bukan menpora. Dan itu dan itu tuduhannya nggak papa lah kita nanti akan memberikan keterangan dan klarifikasi,” kata Dito.

Meski begitu, Dito melaporkan pemanggilan tersebut kepada Menteri Sekretaris Negara Pratikno.

Hal tersebut, katanya untuk mengantisipasi agar tidak mengganggu isu-isu nasional.

“Tadi Saya hanya melaporkan ke Pak Mensesneg akan hadir di kejaksaan. Karena takutnya kan wartawan kan ramai ya, takutnya bisa mengganggu isu-isu nasional,” ungkapnya.

Selain itu, Dito mengaku tidak ada persiapan khusus terkait pemanggilan oleh Kejagung tersebut. Dirinya mengklaim tidak mengenal bahkan menerima aliran uang korupsi BTS tersebut.

“Ya yang pasti, kalau yang dari saya baca. Saya kan hari ini hanya membaca apa yang dituding yang ada di suatu media. Karena saya sama sekali tidak pernah ketemu, tidak pernah mengenal, apalagi menerima. Makanya saya apa juga senang bisa datang ke Kejaksaan. Karena minggu lalu kan saya waktu itu dari Berlin kan jadi belum sempat dan langsung long weekend cuti nasional. Jadi hari ini lah forum resmi dan momentum yang sangat baik buat semuanya,” kata Dito. ● han



IDN/ANTARA

MENPORA DIPERIKSA KEJAKSAAN AGUNG Menteri Pemuda dan Olahraga Dito Ariotedjo (tengah) tiba untuk menjalani pemeriksaan di Gedung Bundar Kejaksaan Agung, Jakarta, Senin (3/7). Kejaksaan Agung memanggil Menpora Dito Ariotedjo sebagai saksi terkait kasus dugaan korupsi penyediaan infrastruktur BTS 4G dan infrastruktur pendukung paket 1, 2, 3, 4, dan 5 BAKTI Kominfo Tahun 2020-2022.

PENGUMUMAN PELEPASAN SAHAM

Bahwa PT Hutama Karya (Persero), berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Timur (selanjutnya disebut “Perseroan”), dengan ini mengumumkan bahwa pada tanggal 27 Juni 2023 Perseroan telah melakukan Pelepasan Saham Perseroan kepada PT Swarna Investasi Indonesia dan PT Abhinaya Investasi Indonesia yang saham keduanya mayoritas dimiliki secara langsung dan tidak langsung oleh Indonesia Investment Authority (INA) atas 99,9% saham PT Medan Binjai Toli (“PTMTB”) dan PT Bakauheni Terbanggi Besar Toli (“PTBTB”) dengan nilai total transaksi sebesar Rp. 12.446.835.402.424,- (dua belas triliun empat ratus empat puluh enam miliar delapan ratus tiga puluh lima juta empat ratus dua ribu empat ratus dua puluh empat rupiah). Transaksi ini bertujuan untuk memperkuat kondisi keuangan Perseroan ke tingkat yang lebih sustainable.

Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK/04/2015 tentang Keterbukaan Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik.

Demikian Pengumuman ini dibuat dan disampaikan agar semua pihak dapat mengetahuinya.

Jakarta, 4 Juli 2023
Sekretaris Perusahaan/Corporate Secretary
Tjahjo Purnomo

PENGUMUMAN PEMISAHAN

Bahwa PT Hutama Karya (Persero), berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Timur (selanjutnya disebut “Perseroan”), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan telah melakukan pemisahan antara dan pasiva Perseroan sehubungan dengan rias toli Bakauheni Terbanggi Besar kepada PT Bakauheni Terbanggi Besar Toli (“PTBTB”) dan rias Medan Binjai kepada PT Medan Binjai Toli (PTMB, bersama-sama dengan PTBTB, “Anak Perusahaan”), termasuk hak perusahaan jalan tol terkait (“Pemisahan”) pada tanggal 26 Juni 2023 yang bertujuan untuk memperkuat kondisi keuangan Perseroan ke tingkat yang lebih sustainable. Pemisahan ini termasuk tetapi tidak terbatas pada barang aktif atau kekayaan berupa apapun, baik berupa barang berwujud maupun tidak berwujud, hutang, dan kewajiban dengan rincian sebagai berikut:

Uraian	PTBTB	PTMB
Aset Konsesi	16.394.273.000.000	3.322.019.000.000
Kas	100.000.000.678	10.000.000.111
Kewajiban	8.089.088.324.678	385.377.840.111

Pemisahan ini ditindaklanjuti dengan pelaksanaan Pelepasan Saham Perseroan pada masing-masing Anak Perusahaan (“Divestasi”) serta Kerja Sama Operasi dan Pemeliharaan dengan Mitra Terpilih.

Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK/04/2015 tentang Keterbukaan Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik.

Demikian Pengumuman ini dibuat dan disampaikan agar semua pihak dapat mengetahuinya.

Jakarta, 4 Juli 2023
Sekretaris Perusahaan/Corporate Secretary
Tjahjo Purnomo



IDN/ANTARA

PERDAGANGAN SATWA DILINDUNGI DI PAPUA BARAT

Direktur Direktorat Polairud Polda Papua Barat, Kombes Pol Budy Utomo (ketiga kiri) memberikan keterangan pers di kantor Dirpolairud Polda Papua Barat di Kota Sorong, Papua Barat Daya, Senin (3/7). Dirpolairud Polda Papua Barat berhasil mengungkap dan mengamankan tiga orang tersangka masing-masing AW (17), WH (29) ST (27) yang memperdagangkan satwa dilindungi khas Papua di media sosial.

Dirjen Imigrasi Tegaskan Indonesia Bukan Tempat Sembunyi Buronan dari Luar Negeri

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal (Dirjen) Imigrasi, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham), Silmy Karim, menegaskan, Indonesia bukan tempat pelarian para buronan dari luar negeri.

Sebab itu, pihaknya akan terus membantu penangkapan terhadap warga negara asing (WNA) yang masuk dalam daftar buron jika masuk ke wilayah Indonesia.

“Indonesia bukan tempat pelarian atau tempat berlindung WNA buronan dari luar negeri. Kita akan terus operasi WNA subjek red notice yang menetap di Indonesia,” kata Silmy dalam keterangan resmi yang dikutip, Senin (3/7).

Kemenkumham baru-baru ini memberikan penghargaan kepada 16 petugas Imigrasi di Bali karena berhasil menangkap warga Kanada bernasional SG (50). SG masuk dalam daftar red notice karena diduga melakukan tindakan pemalsuan dan penipuan di Kanada.

Silmy mengaku dihubungi perwakilan pemerintah Kanada terkait keberadaan SG yang sudah tiga tahun berada di Indonesia. Berdasarkan data Imigrasi, SG masuk ke Indonesia pertama kali pada 18 Maret 2020 melalui Bandara I Gusti Ngurah Rai. Saat itu, ia menggunakan Bebas Visa Kunjungan (BVK).

SG terakhir memegang Izin Tinggal Terbatas (ITAS) Investor yang berlaku hingga Desember 2024. Tim Intelijen dan Penindakan Keimigrasian

(Intelidakim) Imigrasi Ngurah Rai kemudian menggelar patroli atas perintah Dirjen Imigrasi.

Mereka berhasil menangkap SG di sebuah vila di Cangu, Kuta Utara pada 19 Mei 2023.

“Dirjen Imigrasi mengapresiasi kinerja anggota imigrasi yang berhasil mengamankan WNA subjek Red Notice Interpol,” ujar Silmy.

Pihak Imigrasi kemudian berkoordinasi dengan Kedutaan Besar Kanada di Indonesia untuk mendeporasi SG pada 31 Mei 2023. Pada Minggu, 4 Juni 2023, SG kemudian dideportasi melalui Tempat Pemeriksaan Imigrasi (TPI) Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai.

Perlu diketahui bahwa TPI di Indonesia telah terintegrasi dengan Interpol Global Police Communication System (IGCS). IGCS merupakan jaringan komunikasi interpol yang bekerja selama 24 jam dalam sehari dan tujuh jam sepekan.

Adapun 16 petugas Imigrasi yang mendapatkan penghargaan tersebut adalah Kepala Seksi Penindakan sebagai Plh Kabid Intelidakim, Tris Peres Lolon; Analis Keimigrasian Ahli Muda, Putu Arsana. Kemudian, Analis Keimigrasian Ahli Pertama, Raden Bima Priambardi, Alam Kurniawan, Oris Meiditus Hulu, Vincentia Jati Senastri, Sandi Wijaya, Hendy Permana, Joshua Anggie Bobby, serta Achmad Syaqui dan Difa Astrio Winardi selaku Pengelola Data Keimigrasian. ● han

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa PT. VALENTINO KULINER INDONESIA (dalam Likuidasi) (“Perseroan”) telah melakukan pencatatan dan pengumpulan kekayaan Perseroan dan akan melakukan pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan dimana seluruh sisa hasil kekayaan Perseroan akan “didistribusikan” kepada para pemegang saham Perseroan secara proporsional sesuai dengan persentase kepemilikan saham masing-masing.

Sehubungan rencana pembagian kekayaan tersebut, sesuai dengan ketentuan Pasal 149 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka kepada para kreditor yang keberatan atas pembagian kekayaan tersebut, dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada Perseroan ke alamat : Gedung MD Place Lt.9, Jl. Selatubud Selatan No.7, Selatubud, Jakarta Selatan 12910, Up. : Likuidator.

Jakarta, 04 Juli 2023
(Likuidator)

PENGUMUMAN
Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-bentuk Tagihan tertentu yang dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham, maka dengan ini diumumkan bahwa PT INDONESIA THAI SUMMIT PLASTECH berkedudukan di Kabupaten Karawang (“Perseroan”), telah mengkonversikan hutang Perseroan kepada:

1. THAI SUMMIT PLASTECH CO., LTD, sebesar Rp.41.665.965.000,- menjadi 27.975 saham,
2. THAI SUMMIT AUTOPARTS INDUSTRY CO., LTD, sebesar Rp.23.271.875.000,- menjadi 15.625 saham, dengan nilai nominal Rp.1.489.400,- setiap saham pada Perseroan.

Karawang, 04 Juli 2023
PT. INDONESIA THAI SUMMIT PLASTECH
Direksi